



INE confía en ampliación presupuestal para 2025; habrá reunión con Claudia Sheinbaum

El instituto electoral destinará 6 mil mdp para elección judicial; aprueba diseño e impresión de boletas

Por **Andrés García S.**

31 Dic, 2024 12:46 p.m. MX



Guardar



La aprobación del proyecto se llevó a cabo durante una sesión extraordinaria, las primeras horas de este martes. Crédito: X: @INEMexico

Durante las primeras horas de este martes, el consejo general del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó su presupuesto previsto para 2025, por lo que **organizará la elección judicial con 6 mil 219 millones 213 mil 262 pesos.**

Sin embargo, el instituto electoral **confía en que podrá solicitar una ampliación presupuestal** en un encuentro previsto con la presidenta Claudia Sheinbaum. En este sentido la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, contempla que la reunión con la mandataria sea favorable en cuestión de **reajuste de recursos.**

“Estoy segura de que la comunicación con la presidenta habrá de rendir frutos favorables a esta institución y **garantizará la posibilidad de una ampliación presupuestal**”, afirmó y enseguida reconoció que el recorte “descomunal” realizado por la Cámara de Diputados - que ascendió a más de 13 millones de pesos- es el mayor en la historia del organismo.

[INE confía en ampliación presupuestal para 2025; habrá reunión con Claudia Sheinbaum - Infobae](#)